



ECOLE INTERNATIONALE LE VERSEAU - ELCE

Bierges, 05 février 2025

Chers parents d'élèves en 2e et 4e année,

Comme chaque année, une réunion d'information se tiendra le **mardi 18 février 2025 à 19h30** en vue du choix d'options de vos enfants.

Les informations se donneront en groupes séparés : dans l'Agora pour les futurs 3èmes, dans la Salle d'étude pour les futurs 5èmes.

Pendant la réunion, les membres de la direction vous présenteront les différents choix d'option. Les professeurs des cours spécifiques seront présents pour répondre à vos questions pendant et après la réunion.

La présence des élèves concernés est naturellement très souhaitable (les parents veilleront à ce que leurs enfants ne circulent pas dans l'école).

Afin de pouvoir mieux nous organiser, pouvez-vous, s'il vous plait, remplir le talon-réponse ci-dessous et le rendre au secrétariat pour le lundi 17 février 2025.

Dans l'attente du plaisir de vous rencontrer, veuillez agréer, chers Parents, nos très sincères salutations.

Helen Bracegirdle-Brown  
Directrice

Olivier Van Lerberger  
Directeur adjoint

---

**Talon-réponse à envoyer par e-mail au secrétariat [secondaire@eiverseau.be](mailto:secondaire@eiverseau.be) pour le lundi 17 février.**

Monsieur/Madame : .....

Parent de (nom et prénom de l'élève) : .....

Classe : .....

assistera à la réunion du mardi 18 février

n'assistera pas à la réunion du mardi 18 février



ECOLE INTERNATIONALE LE VERSEAU - ELCE

Bierges, 5th February 2025

Dear Parents of 2<sup>nd</sup> and 4<sup>th</sup>Year Students,

This year's information meeting about option choices will be held on **Tuesday 18th February 2025 at 7.30pm.**

We will run two parallel sessions : one in the Agora for future 3rd Years and the other in the Study Hall for future 5th Years.

During the meeting itself the Head Teacher and Deputy Head Teacher will explain the various choices to consider. A selection of specific subject teachers will be available to answer your questions both during and after the meeting.

We hope that your son/daughter will also participate in this session (parents are responsible for making sure that their children stay in the meeting room at all times).

To help with organisation, we politely request that you complete the return slip below and return it to the Secretary's Office by Monday 17th February 2025.

Yours sincerely

Helen Bracegirdle-Brown  
Head Teacher

Olivier Van Lerberger  
Deputy Head Teacher

---

**Reply slip to hand in at the Secretary's Office by Monday 17th February.**

Mr/Mrs: .....

Parent of (pupil's first name and surname) : .....

Class: .....

will attend the meeting on Tuesday 18th February.

will not attend the meeting on Tuesday 18th February.